
Frau Gietz stellt vor Beratung zu diesem Tagesordnungspunkt fest, dass auf den 

Zwischenblättern die Jahreszahl 2010 statt 2015 notiert ist. Sie bittet die 
Ausschussmitglieder dies in ihren Unterlagen zu ändern. 

 

Weiterhin führt Frau Gietz aus, dass aufgrund der Vorschriften der 

Eigenbetriebsverordnung quartalsmäßig Zwischenberichte zu erstellen seien. Da im 

1. Quartal der Wirtschaftsplan noch nicht in Kraft war, war es nicht möglich hierfür 

einen zeitnahen Zwischenbericht zu erstellen, so  dass nun ein Zwischenbericht für 
die Zeit vom 01.01.2015 bis zum 30.06.2015 erstellt worden sei. Da das 

Wirtschaftsjahr 2015 bereits so weit fortgeschritten sei, wären auch die Zahlen bis 

Ende September 2015 ausgewiesen worden. 

 

Im Wesentlichen, so stellt Frau Gietz fest, werde der  Rahmen des Wirtschaftsplanes 
eingehalten.  Ausnahme seien lediglich  im Bereich Wasser die Aufwendungen für 

die Unterhaltung des Hauptrohrnetzes. Aufgrund der nicht vorhersehbaren Anzahl 

und Größenordnung der Rohrbrüche sei der Ansatz des Wirtschaftsplanes 

überschritten worden. Insbesondere hätten hierzu die beiden Rohrbrüche im Bereich 

der L 261 dazu geführt. Die Unterhaltungsaufwendungen müssen auf jeden Fall 
geleistet werden und sind unaufschiebbar. Durch die erwartete  Erstattung der 

Haftpflichtversicherung, in Zusammenhang mit der Schadensbehebung an der L 

261, könnten die Ausgaben bei diesem Sachkonto, zumindest teilweise, konsolidiert 

werden.  

 
Die Sanierung / der Neubau des BHKW sei derzeit in der Umbauphase. Über die 

abschließenden Kosten könne erst zu einem späteren Zeitpunkt berichtet werden. 

 

Bei der Straßenbeleuchtung stehe die Umsetzung des 4. Bauabschnittes kurz vor 

dem Abschluss.  Der vorgegebene Förderzeitraum bis Ende Oktober könne somit 

eingehalten werden. In Meckenheim – Lüftelberg werden derzeit  in der Nord- und 
Südstraße, wie im Stadtwerkeausschuss beschlossen, die hohen Straßenlampen 

demontiert und durch Oberlichtlaternen, welche rechts und links der Fahrbahn 

installiert werden, ersetzt.  

 

Die Höhe der Abschreibungen sei aus dem Zwischenbericht nicht ersichtlich, da 
diese immer erst zum Jahresende berechnet würden.  

 

Nach Klärung einiger Fragen der Ausschussmitglieder durch Frau Gietz wurde der 

Zwischenbericht zur Kenntnis genommen.  

 


